



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 23 de noviembre de 2023

Caritas Diocesana cierra la campaña de “Esta Navidad, ¿quieres ayudar a los Reyes Magos?” acompañados por el Obispo D. Antonio Prieto y el Decano del Colegio de Abogados de Alcalá de Henares, D. Ángel Llamas.

El Colegio de Abogados apoya, una vez más, la iniciativa que ha llegado a 82 niños de familias vulnerables.

Caritas. 12 de enero de 2024.- Los Reyes Magos de Oriente pasaron la semana pasada como cada año por Alcalá de Henares haciendo felices a los niños de la Diócesis. Desde hace unos años, los Reyes nos han pedido ayudarles con la entrega de juguetes y regalos, ya que son muchísimas las casas que tienen que visitar. Por eso, **iniciamos hace dos años la campaña “Esta Navidad, ¿quieres ayudar a los Reyes Magos?”,** convirtiendo a socios, donantes, particulares, familias, entidades y empresas en Pajes Reales, que han apoyado económica y materialmente esta iniciativa. Cada Paje recoge la carta de un niño haciendo realidad el deseo de recibir el regalo que pide a los Reyes.



D. Ángel Llamas decano, D. Ricardo Ballesteros director, D. Antonio Obispo complutense, Dña. Trinidad Vivó, coordinadora Caritas.

En concreto, gracias a ellos, los Reyes Magos han llegado a 82 hogares de las parroquias de San Juan de Ávila en Alcalá de Henares y Asunción de Nuestra Señora en Meco y a niños de familias vulnerables atendidos en proyectos diocesanos.

D. Antonio, Obispo de Alcalá, ha tenido la ocasión junto a Ricardo, director de Cáritas Diocesana; a Trinidad, coordinadora de la campaña, y a Ana y Esther, trabajadoras del proyecto de infancia “Campanilla”, de agradecer personalmente la **destacada aportación que ha realizado el Colegio de Abogados**, haciéndole entrega al **Decano, Don Ángel Llamas**, de una copia de las cartas que han sido cubiertas gracias a la aportación del Colegio que representa. Ha tenido lugar la tarde del 11 de enero en el Centro Social San Diego de Cáritas, donde se desarrolla el proyecto de atención a la infancia por las tardes, con apoyo escolar para niños de familias vulnerables. Allí, los niños del proyecto y sus familias han compartido un rato jugando y mostrando los juguetes que les han traído los Reyes Magos.



Don Antonio, Obispo de Alcalá de Henares ante la pregunta: “¿y a usted que le han traído los Reyes? les dijo a los alumnos de Campanilla: “*A mí me han regalado conoceros a vosotros, ese es el mejor regalo*”.

Asimismo, **agradecemos la colaboración de donantes particulares, especialmente de la Cáritas de la Parroquia Santa María que, por segundo año consecutivo, apoyan al proyecto de niños “Campanilla”.** También a

trabajadores de LIDL zona Madrid, antiguos alumnos del Colegio Alborada y jóvenes de NNGG PP que, junto al concejal Antonio Saldaña Moreno y al Director General de Educación Concertada de la Comunidad de Madrid Jorge Elías de la Peña, hicieron entrega en la sede de Cáritas Diocesana de parte de los regalos que los niños pidieron a sus Majestades y que llegaron a sus casas la noche de Reyes, haciendo realidad el lema de la Campaña de Cáritas: “Este año tú tienes mucho que ver. Somos oportunidad, somos esperanza”.



Antonio Saldaña Moreno concejal de fiestas, Trinidad Vivó coordinación Cáritas, Ricardo Ballesteros Director, Javier Peralvares NNGG PP, Jorge de la Peña DG educación concertada en la CM.

Paralelamente, **trabajadores de La Caixa, nos han elegido para hacer “El árbol de los sueños”, donde los niños y niñas depositaron sus cartas a los Reyes Magos. Los trabajadores de La Caixa han sido los Pajes Reales, llegando a 70 niños.** Esta aportación se ha distribuido en familias vulnerables de proyectos diocesanos: el proyecto de infancia “Campanilla” y la parroquia Virgen de Belén de Alcalá de Henares.



Ana Castelbon y Esther Prieto trabajadoras de infancia y formación, Ricardo Ballesteros director de Cáritas Alcalá, Trinidad Vivó coordinación Cáritas, Marta representando a trabajadores de la Caixa.

En total la suma de la generosidad de muchos ha llegado a 162 niños y niñas, duplicando el número de hogares a los que ha llegado la ilusión de la Navidad, con respecto al año pasado.

Esperamos que en este año 2024 siga creciendo la implicación de la gente, para hacer felices a los niños que menos tienen.